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ATA DA DÉCIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COORDENAÇÃO ACADÊMICA DO IBIO, 1 

EM 21 DE OUTUBRO DE 2022. 2 

Às quatorze horas do dia vinte e um de outubro de dois mil e vinte e dois, reuniram-se 3 

virtualmente os membros da Coordenação Acadêmica por meio da plataforma conferência 4 

Web da RNP, sob a presidência do coordenador acadêmico, prof. Carlos Eduardo Sampaio 5 

Guedes (Representante Docente) com a participação dos seguintes membros: prof. 6 

Gilberto Cafezeiro Bomfim (Colegiado de Ciências Biológicas); prof. Pedro Luis Bernardo 7 

da Rocha (Chefe do NUPEX); profª. Goia de Mattos Lyra (Programa de Pós-Graduação em 8 

Biodiversidade e Evolução); prof. Francisco Carlos Rocha de Barros Junior (Programa de 9 

Pós-Graduação em Ecologia: Teoria, Aplicação e Valores); profª. Moema Cortizo Bellintani 10 

(Representante Docente). A Profª. Kelly Regina Batista Leite participou como ouvinte. A 11 

reunião teve como pauta: Informes; 1. Apreciação do parecer da comissão examinadora 12 

que avaliou o relatório de atividades da Professora Kelly Regina Batista Leite, com fins de 13 

progressão funcional do nível 3 para o nível 4 da Classe D de Professor Associado; 2. 14 

Apreciação do parecer da comissão examinadora que avaliou o relatório de atividades da 15 

Professora Adriana Oliveira Medeiros, com fins de progressão funcional do nível 3 para o 16 

nível 4 da Classe D de Professor Associado; 3. Registros de Iniciação Científica Voluntária; 17 

4. Eleição do(a) Vice Coordenador(a) Acadêmico(a); 5. O que ocorrer. Informes: I1 O prof. 18 

Carlos Eduardo Sampaio Guedes informou sobre o falecimento da Profª e Ex-19 

Coordenadora Acadêmica Flora Maria de Campos Fernandes, ocorrido no dia 08/10/2022. 20 

Em nome da Coordenação Acadêmica e dos colegas se solidarizou com os amigos e 21 

familiares diante da inesperada perda da Profª Flora, que sempre demonstrou muita 22 

cordialidade, sensibilidade e carinhos pelos colegas e amigos. O prof. também informou 23 

que será discutida uma homenagem à profª Flora a ser organizada pela Coordenação e 24 

amigos da profª. O professor fez uma breve homenagem, tocando um chorinho, como a 25 

professora Flora sempre fazia antes do início das reuniões. I2 A direção comunicou à 26 

Coordenação Acadêmica que o prof. Rafael de Paiva Farias iniciou exercício no Instituto de 27 

Biologia, o professor veio para a UFBA, em caráter provisório, após remoção da 28 

Universidade Federal do Acre, por meio de decisão judicial. O Professor atua na área de 29 

Botânica e assumirá, neste semestre, uma turma de BIOA80 Botânica Aplicada à Farmácia 30 

e uma turma de BIOC41 Fisiologia Vegetal. I3 O prof. Carlos Eduardo informou que a 31 

respeito dos encaminhamentos do tema discutido na reunião extraordinária nº 9 da 32 

Coordenação Acadêmica, “Apreciação de documento encaminhado à Coordenação 33 

Acadêmica sobre assédio a docentes do Instituto de Biologia”, foi encaminhado ofício 34 

nº40/2022 solicitando a instauração da sindicância à Direção do IBIO, que informou a 35 

apresentação da situação à Corregedoria da UFBA no dia 21/10. Sobre o encaminhamento 36 

do documento à Ouvidora, o prof. Carlos Eduardo informa que recebeu convite para reunião 37 

presencial com a Ouvidora, profª Iole Vanin, no dia 25/10 às 10h na sede da Ouvidoria 38 

Geral da UFBA, para tratar do assunto. Os professores interessados foram comunicados 39 

na quarta-feira 19/10. Dando início aos pontos de pauta: 1. Apreciação do parecer da 40 

comissão examinadora que avaliou o relatório de atividades da Professora Kelly 41 
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Regina Batista Leite, com fins de progressão funcional do nível 3 para o nível 4 da 42 

Classe D de Professor Associado. O prof. Carlos Eduardo leu o parecer elaborado pela 43 

comissão composta pelos professores Nádia Roque (Presidente), Pedro Rocha e Iara Sordi 44 

Joachim Bravo, referente ao interstício de 03/10/2020 a 02/10/2022. A pontuação alcançada 45 

foi acima da exigida pela Resolução nº 03/2016 do Conselho Universitário, a qual em seu 46 

art. 4º, § 1º, determina serem necessários para progressão funcional a pontuação de 100 47 

pontos para docente em regime de DE. A comissão deu parecer favorável à progressão 48 

funcional da Professora Kelly Regina Batista Leite, do nível 3 para o nível 4 da Classe D de 49 

Professor Associado. Em votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. 2. Apreciação 50 

do parecer da comissão examinadora que avaliou o relatório de atividades da 51 

Professora Adriana Oliveira Medeiros, com fins de progressão funcional do nível 3 52 

para o nível 4 da Classe D de Professor Associado. O prof. Carlos Eduardo leu o parecer 53 

elaborado pela comissão composta pelos professores Renata Lúcia Leite Ferreira de Lima 54 

(Presidente), Charbel Niño El-Hani e Francisco Carlos Rocha de Barros Júnior, referente 55 

ao interstício de 08/10/2020 a 07/10/2022. A pontuação alcançada foi acima da exigida pela 56 

Resolução nº 03/2016 do Conselho Universitário, a qual em seu art. 4º, § 1º, determina 57 

serem necessários para progressão funcional a pontuação de 100 pontos para docente em 58 

regime de DE. A comissão deu parecer favorável à progressão funcional da Professora 59 

Adriana Oliveira Medeiros, do nível 3 para o nível 4 da Classe D de Professor Associado. 60 

Em votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. 3. Registros de Iniciação Científica 61 

Voluntária. A profª. Favízia Freitas de Oliveira enviou à Coordenação Acadêmica 62 

solicitação de registro de iniciação científica voluntária da estudante Sylvia Romero Garrido 63 

Bastos. Foi entregue a ficha de identificação e o plano de trabalho intitulado “Levantamento 64 

de abelhas nativas em fragmentos de vegetação Restinga em Salvador, Bahia” que está 65 

vinculado ao projeto “Estudos Taxonômicos dos Hexapoda Neotropicais com Ênfase nas 66 

Abelhas (Hymenoptera, Anthophila) e nos Arthropoda de Importância Forense do Estado 67 

da Bahia, Brasil” A iniciação científica voluntária contempla o período de 15 de agosto a 22 68 

de dezembro de 2022, com carga horária de 20h semanais. O prof. Hilton Japyassú enviou 69 

à Coordenação Acadêmica solicitação de registro de iniciação científica voluntária do 70 

estudante Thiago Argolo Espírito Santo Carvalho. Foi entregue a ficha de identificação e o 71 

plano de trabalho intitulado “Cognição social e personalidade nas colônias de Dorymyrmex 72 

thoracicus” que está vinculado ao projeto “Genes, comportamento e socialidade: diferentes 73 

abordagens no estudo da variação” A iniciação científica voluntária contempla o período de 74 

setembro de 2022 a agosto de 2023, com carga horária de 20h semanais. Em votação os 75 

registros foram aprovados por 5 votos favoráveis e uma abstenção. 4. Eleição do(a) Vice 76 

Coordenador(a) Acadêmico(a). O prof. Carlos Eduardo informou que desde setembro de 77 

2022, com o fim do período do prof. Pablo Oliveira como representante docente na 78 

Coordenação Acadêmica, o cargo de Vice-coordenador encontra-se vago. O professor 79 

abriu para a apresentação de candidaturas. Não houve candidatura para o cargo de vice 80 

coordenador acadêmico. Foi sugerido a realização de uma reunião ampliada com os 81 

professores a fim de sensibilizá-los a respeito da importância da participação na gestão da 82 
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Coordenação Acadêmica. 5. O que ocorrer. O prof. Carlos Eduardo propôs a criação de 83 

um grupo de professores para organizar uma homenagem à Profª Flora Maria de Campos 84 

Fernandes, falecida no dia 08/10/2022. O atual chefe do NUPEX, prof. Pedro Rocha, 85 

solicitou  informações sobre as decorrências dos encaminhamentos anteriores da 86 

Coordenação Acadêmica à Diretora/Congregação, como a implementação das 87 

deliberações do Seminário de Avaliação, e sobre o cumprimento da obrigação regimental 88 

de realização de reuniões ordinárias mensais da Congregação. Após ser informado de que 89 

não têm havido decorrências nem reuniões ordinárias, expôs mais uma vez sua 90 

preocupação com a capacidade do IBIO desenvolver um padrão adequado de gestão de 91 

suas atividades, dada a permanência da situação já rotineira de dificuldades de garantir 92 

uma interlocução adequada com a Diretoria, já registrada por vários órgãos colegiados do 93 

IBIO nesta Coordenação Acadêmica. Nada mais havendo a tratar, o prof. Carlos 94 

Eduardo encerrou a reunião, da qual foi lavrada esta ata, lida e assinada pelos presentes. 95 

Salvador, 21 de outubro de 2022. 96 


